
РЕШЕНИЕ 

схода жителей Архонского сельского поселения  

от  26 января   2018 года 

 

Заслушав и  обсудив доклад  Главы Архонского сельского 

поселения Черницкого Сергея Юрьевича «Об итогах работы 

администрации Архонского сельского поселения за 2017 год и  планах 

работы на 2018 год»   Сход жителей станицы 

Р Е Ш А Е Т : 

1. Признать работу администрации Архонского сельского поселения за 

2017 год      «удовлетворительной».  

2.  В соответствии с  планом мероприятий по проведению 

инвентаризации  имущества  и земельных участков продолжить работу 

по выявлению дополнительных источников пополнения бюджета  

станицы, увеличению ее доходной части в 2018 году. С этой целью   

продолжить  инвентаризацию налогооблагаемой базы. 

3.  Администрации Архонского сельского поселения, депутатам 

Собрания представителей совместно с участковыми 

уполномоченными  инспекторами, общественными организациями - 

«Стыр-Ныхасом»,  Советом молодежи  продолжить  рейды по 

санитарному  состоянию улиц и  дворов. Принимать самые  строгие 

меры к гражданам, создающим антисанитарию вплоть до привлечения 

к административной ответственности. 

4. Активу станицы усилить воспитательную работу среди молодежи. 

Добиться искоренения позорных фактов уклонения молодежи от 

воинской службы. Активизировать работу по профилактике 

правонарушений, наркомании и пьянства, недопущению 

экстремистских проявлений.  

5. Продолжить работы по восстановлению и обновлению тротуаров  по 

улицам -  Партизанская и Октябрьская. 

 

6. От имени схода жителей станицы просить руководство МО   

Пригородный район: 

- продолжить работы по ремонту библиотек; 

- уделить  внимание в благоустройстве Спорткомплекса, а по 

возможности и предусмотреть  строительство на территории станицы 

нового Дворца Спорта. 

      7. Обратиться:  

           К руководству ОМВД Пригородного района  с просьбой улучшить 

работу сотрудников ОГИБДД  по соблюдению запрета проезда грузового 

транспорта по центральной улице -  Владикавказская. 

       

 

 

 



Добрый день, уважаемые гости и жители 

станицы! 

(Доклад схода  26 января  2018 г.) 

  
   Вот прошел еще один трудовой год и сегодня 

администрация Архонского сельского поселения 

представляет на Ваше рассмотрение отчет о 

проделанной работе за 2017 год и  информацию о 

своих планах на 2018 год. 

  Если говорить в целом, то прошедший 2017год 

был более  благоприятным, чем 2016 год. Это 

касается как доходной, так и расходной части 

бюджета в свете решения  вопросов местного 

значения  сельского поселения.   

В своей повседневной работе за отчетный период, 

а по отдельным направлениям и на более 

отдаленную перспективу, администрация 

руководствовалась Уставом Архонского сельского 

поселения, планом социально-экономического 

развития сельского поселения на 2017год, наказами 

жителей станицы, назревшей необходимостью 

решения тех или иных проблем. Хочу  отметить, что 

работа велась в тесном сотрудничестве с 

депутатским корпусом поселения, хочу напомнить, 

что в 2017году был избран новый депутатский 

корпус,  я желаю им плодотворной работы на благо 

станицы. Очень тесно мы работали с 

Администрацией Муниципального Образования  

Пригородный район, бюджетными учреждениями, 

производственными организациями. Большую 

помощь в работе и в выполнении многих 

мероприятий оказывали индивидуальные 

предприниматели. 



Основной задачей администрации поселения 

является формирование доходной части бюджета, 

поддержанием в работоспособном  состоянии всех 

жизненно важных объектов на территории станицы, 

создание нормальных условий для проживания 

людей, воспитания и обучения детей и молодежи, 

организация культурного досуга населения, 

социальная защита населения. Каждое поселение, 

получило базу данных налоговых органов об 

объектах недвижимости и земельных участках, 

расположенных  на территории населенного пункта. 

В связи с этим продолжается и по настоящее время  

работа по инвентаризации земель и имущества,   

проводится сверка сведений, содержащихся в 

книгах похозяйственного учета с фактически 

расположенным на территории поселения 

имуществом, посредством  подворного обхода 

хозяйств.   

    В станице хорошо развита 

предпринимательская деятельность. Жители 

станицы всегда отличались трудолюбием и 

хозяйственностью. Развитию личного подсобного 

хозяйства во все времена уделялось большое 

значение.   Большим подспорьем в  станице  для  

удовлетворения  своих личных потребностей  во 

многих семьях являются приусадебные участки. 

Трудовые ресурсы, уровень жизни населения 

Население муниципального образования  по 

состоянию на 1.1.2017 года составляло 8360 человек, 

из них  

трудоспособного населения     - 4146 человек 

пенсионеров по возрасту         - 1821 человека 

детей от 1 года   до 18  лет      - 1622 человек 

студентов                                 -  331 человек  



 

В  учреждениях, организациям и на  

предприятиях  Архонского сельского поселения  

занято 1061   человека, в том числе в 

сельскохозяйственном производстве – 220 чел.., 

торговле – 100  чел., бытовом облуживании - 22 чел., 

образовании - 118 чел., культуре - 11 чел., 

здравоохранении – 127  чел., в службе социального 

обслуживания - 8 чел.. 

       

       Официально зарегистрировано в центре занятости  

неработающего населения - 43  человека.  

  Демографическая ситуации 

На 1 января 2017 года численность населения 

составила  8360  человек. Следует отметить 

многонациональный состав жителей поселения: русские 

- 5033 человек (61 %), осетины - 3060 человек (35  %),  

прочие национальности (узбеки,  татары, украинцы, 

лакцы,) - 267  человек ( 4   %).  Средняя 

продолжительность жизни   составляет -  75 лет. 

За  2017  год родилось    68     детей,  умерло   - 111   

человек.     

Благоустройство 

Одним из самых актуальных вопросов был и 

остается вопрос благоустройства территории. 

Благоустройство - улучшение жизни населения, 

создание наиболее благоприятных и комфортных 

условий для проживания и здоровья человека.  

Благоустройство территорий - это системный процесс, 

огромный перечень работ, приведение в порядок улиц, 

системы освещения, озеленение территорий, создание 

цветников, строительство дорог, водоснабжение. На 

2018-2020 года администрацией станицы была 

подготовлена и утверждена  целевая программа по 



благоустройству  территории поселения по программе 

«Городская среда», на что из  федерального бюджета в 

2018 году  будет выделено 3004 тыс.рублей  на 

благоустройство парка им. Бр.Остапенко. По смете  

запланирована установка  детской игровой площадки, 

замена  плитки, установку дополнительных 

светильников, лавочек.   

Останавливаясь на санитарном состоянии,  хочу 

особенно обратить внимание   жителей станицы  на то, 

что  необходимо поддерживать порядок не только  в 

личных подворьях, но и около дворов. Руководителям 

организаций и учреждений  всех форм собственности  

содержать прилегающие территории  в надлежащем  

порядке. Мы  любим свою станицу и хотим, чтобы в 

каждом населенном пункте было еще лучше,  еще чище. 

Но, к сожалению, у каждого свои подходы к решению 

этого вопроса. Кто-то борется за чистоту и порядок, 

вкладывая свой труд и средства, а кто-то словами и 

лозунгами «нам должны».  

 Администрацией разработан план мероприятий по 

благоустройству, озеленению и санитарной очистке 

станицы на 2017 – 2018 года. Закреплена и доведена до 

сведения каждого руководителя организации или 

учреждения, территория с целью содержания  ее в 

надлежащем состоянии. Сбор и вывоз  мусора  на 

территории Архонского сельского поселения 

производится ежедневно. Для этой цели 

администрацией используется четыре трактора и трое 

рабочих по уборке территории. Определены маршруты 

ежедневного следования для каждого из тракторов. 

Считаю что  в этом направлении работа налажена. 

В апреле-мае месяцах были проведены месячник по 

уборке территории поселения от мусора и стихийных 

свалок, а именно убрана пойма реки Гизельдон при 

активном участии представителей общественной 

организации «Стыр Ныхас», прилегающая территория 



к автодорогам Архонская – Гизель, Архонская – 

Дзуарикау, произведен сбор и вывоз мусора, сухой 

травы с территории гражданского кладбища силами 

администрации и казаками Архонского  Хуторского 

Общества, наведен порядок по  улице Шоссейная  

учащимися МБОУ «СОШ №2 ст. Архонская», убрана 

территория и произведена побелка деревьев по улице 

Владикавказская и в парке им. Братьев Остапенко 

учащимися МБОУ «СОШ №1 ст. Архонская», а так же 

при непосредственном участии спортсменов и жителей 

станицы  очищена от мусора территория стадиона, 

пастбища, Святого куста расположенного в районе реки 

Бурчак. 

С апреля по октябрь два раза в месяц, силами 

администрации производился выкос сорной 

растительности по улицам Владикавказская, 

Ардонская, Ворошилова, арх. Матфея, 

Красноармейская, в парке им. Братьев Остапенко,  на 

въезде в станицу Архонская, Партизанская, 

Ворошилова, Садовая, с территори прилегающей к 

гражданскому кладбищу,  к объездной автодороге 

Владикавказ – Ардон.   

Большой вклад в благоустройство поселения, в 

течение всего года выполнялся посредством 

субботников, путем привлечения работников  

организаций, муниципальных учреждений. Хороший 

пример в проведении субботников - в этом году их  было 

12 -  показали жители поселения,  работники   

администрации, детских садов, школ, Дома культуры, 

музыкальной школы, колхоза ПЗИ, представителями 

общественных организаций. Хочется выразить слова 

благодарности водному хозяйству и ООО «Промбурвод» 

за предоставленную технику, требуемую в проведении 

субботников. 

В 2017 году проходила подготовка к празднованию 

72 годовщины  Победы в Великой Отечественной войне. 



Администрация Архонского сельского поселения 

совместно с учащимися двух школ провели, уборку и 

покраску мемориалов, памятников, а также воинских 

захоронений, расположенных на территории станицы. 

Обновлены списки воинов захороненных в парке им. 

Братьев Остапенко. 

Решена одна из самых важных и наиболее 

финансово затратных проблем станицы – это  свалка 

для размещения твердо- бытовых отходов. В 2017 году 

был заключен договор аренды с ООО «Экология плюс», 

на утилизацию  ТБО, что привело к экономии денежных 

средств. Если приводить данные по финансовым 

затратам на содержании свалки ТБО, то они следующие:  

2016 год – 200000 рублей,  а в 2017 году потрачено всего – 

60000 рублей (за утилизацию твердых и бытовых 

отходов)  Введение этого объекта улучшит 

экологическую ситуацию и даст дополнительные 

рабочие места. Также  «Экология плюс» обещали 

очистить 150 метров от реки мусор со свалки. 

 В рамках благоустройства  полностью закончено 

ограждение нового и старого гражданского кладбища. 

На данный момент вход на территорию может быть 

осуществлен с четырех калиток и трех ворот 

расположенных по периметру ограждения. Расчищена и 

заасфальтирована дорога, ведущая к центральному 

входу кладбища и стоянка для автотранспорта. Хотел 

бы обратится к жителям с просьбой, в период 

подготовки к празднованию православных праздников 

Пасхи Христовой и Родительскому Дню, при наведении 

порядка на могилах, выбрасывать мусор и сухую траву 

на центральную дорогу кладбища для создания 

благоприятных условий для ее отгрузки и вывоза. 

В 2017 году была продолжена работа по освещению 

и ремонту территории станицы Архонская. Освещены 

улицы: Декабристов – 2 фонаря, П. Первого – 4 фонаря, 

Новоселов – 4 фонаря, Казачья – 2 фонаря, Безымянная 



- 2 фонаря, Набережная – Заречная – 5 фонарей. Южная 

- 2 фонаря, Коминтерна – 5 фонарей, Крупская – 4 

фонаря, Союзная – 5 фонарей, территория стадиона – 4 

фонаря, трасса Архонская - Дзуарикау – 3 фонаря, 

Тупиковая – 3 фонаря, Колхозная – 20 фонарей, Речная-

5фонярей. В течении всего года велась работа по замене 

перегоревших ламп и реле день – ночь. Подводя итог 

проделанной работы по освещению территории 

Архонского сельского поселения за 2017 год хочу 

отметить, что нами освещено 16 новых улиц и заменено 

более 180 ламп и 50 реле. Как говорилось ранее, работа 

по освещению будет продолжена в 2018 году. 

Администрация Архонского сельского поселения 

обратилась к главе Республики Битарову В.З за 

помощью в укладке нового асфальтного покрытия  

части ул. Владикавказская от моста  до 

ул.Красноармейская  Помощь  была предоставлена,  

выделена  техника и  проблемный участок дороги  

протяженностью 150 метров был капитально 

отремонтирован. За что мы выражаем огромную 

благодарность главе республики.  Администрацией в 

течении года проводился ямочный ремонт дорог. 

Проделана работа: 1 - перенесена и поменяна опора 

линии электропередач на углу улиц Набережная – 

Лесная, 2-  Произведена обрезка крона деревьев, 

которых мешали проезду по улице Набережная, 

Заречная, Владикавказская. Прокопана водосточная 

канава и уложены трубы для отвода дождевых вод от 

частного сектора  в пойму реки Гизельдон.  

За счет бюджетных средств Архонского сельского 

поселения производился ямочный ремонт улиц 

станицы, это улицы – Владикавказская, Ардонская, 

Партизанская, Красноармейская, арх. Матфея, 

Казбекская, Октябрьская, Мира ( территория больницы 

и Дома культуры). При этом большую помощь в 

решении этого вопроса оказали нам руководство двух 

асфальтных заводов, расположенных на территории 



станицы, это было существенной помощью нашему 

бюджету. 

Регулярно осуществлялась отсыпка балластом и 

отсевом грунтовых дорог, проводилось гредирование 

улиц;  ул. Колхозная, Крупская, Казбекская, Союзная, 

К. Маркса, Огородная, Шоссейная, Кирова, 

Октябрьская,пер. Пушкинский, район новостроек. 

Периодически проводились работы по отлову 

бродячих собак. Так в 2017 году по ул. Владикавказская, 

прилегающая территория к больнице, поликлинике, 

парк им. Братьев Остапенко, школа №1, 2 станица 

Архонская, район Новостроек -  отловлено 32  собаки. 

Конечно мы понимаем что это малое количество при 

отлове собак, поэтому  эта работа будет продолжена и 

2018году. 

В 2017 году полностью завершены отделочные 

работы нового Храма  им. Святого Александра 

Невского, расположенного в центре станицы, а  

благодаря активной поддержки администрации жителей 

станицы и предпринимателей 28 января будет 

произведено освещение  храма.                                                                                                                                   

Все мы знаем, как остро стоял вопрос с ремонтом 

библиотеки. В 2017 году  администрацией Пригородного 

района был  произведен ремонт помещения  взрослой 

библиотеки -  заменены окна, батареи, установлен 

подвесной потолок, в одной комнате заменены полы 

25кв. К сожалению  в детской библиотеке поменяли 

только окна. Остался без ремонта и коридор, надеемся в 

этом году ремонтные работы будут  доведены до конца.  

Согласно Федеральному Закону № 181 ФЗ «О 

социальной защите инвалидов» администраций 

Архонского сельского поселения был изготовлен и 

установлен пандус  в здании администрации. 

 

Водоснабжение, Энергоснабжение,Газефикация 



В плане улучшения  водоснабжения и 

электроснабжения населения, администрация станицы 

тесно сотрудничает со всеми ответственными и 

заинтересованными организациями. Водоснабжение 

населения остается острым, особенно в летний период, 

так как существующим водопроводным сетям более 50 

лет, их   износ составляет более 80 процентов, а 

расширение станицы за счет новостроек требует 

прокладки новой линии водопровода. Но хочется 

отметить, что в 2017 году эта проблема была частично 

решена путем увеличения объема подачи воды и 

задействования  насосов подающих воду  в станицу. Еще 

в 2014 году Администрацией была изготовлена проектно 

– сметная документация «Реконструкция 

существующих водопроводных сетей в станице 

Архонская Пригородного района» и направлена в 

администрацию местного самоуправления МО 

Пригородный район для включения в федеральную 

целевую программу «ЮГ 2014 – 2020», но вопрос до сих 

пор открыт будем надеяться, что в 2018 году он 

решится. Очень много задается вопросов и по укладке  

труб канализации. Этот вопрос очень важен, но к 

сожалению это очень дорогостоящий проект таких 

средств пока у  Администрации нет. 

В положительную сторону решается вопрос 

электроснабжения населения. Направлены письма в 

ООО    «Россети», о имеющихся фактах перепада 

напряжения в сети. Произведена замена 

трансформаторной подстанции по ул. Крупская. 

Работниками ООО «Россети» в течении  года 

производилась заменена оголенных алюминиевых 

проводов на самоизолирующие  провода (СИП) в связи с 

этим удалось избежать коротких замыканий при 

дождливой погоде и сильном ветре, а так же 

стабилизировать напряжение в линиях. Но проблема 

электроснабжения 5(фидер) остается по настоящее 

время нерешенной. Одним из наиболее значимых 



вопросов для администрации являлся вопрос по 

газификации   улиц: ул. Южная, Степная, А. Невского, 

Буденного,   50 лет Победы. Нами  неоднократно были 

направлены письма в ООО «Газпром Владикавказ» и  

вопрос решился в положительную сторону. В 2018 году 

будет проведена газификация этих улиц. 

 

Призыв 

 Администрация Архонского сельского поселения 

проводит работу по воинскому учету граждан, 

пребывающих в запасе и с молодежью призывного 

возраста. Всего на первичном воинском учете 

состоит 1315 человек. Ежегодно представляется в 

военный комиссариат Пригородного района до 1 

ноября списки юношей 15-ти и 16-ти летнего 

возраста, а до 1 октября – списки юношей, 

подлежащих первоначальной подготовке на 

воинский учет в следующем году. В 2017году 

первоначальной постановке на воинский учет 

поставлено 203 юношей 1999-2000 годов рождения. 

С Архонского сельского поселения в 2017 году было 

призвано 12 юноши. В течение года с гражданами, 

пребывающими в запасе, не достигшими 35-летнего 

возраста постоянно проводятся собеседования по 

вопросу прохождения военной службы по 

контракту.  В связи с достижением предельного 

возраста пребывания в запасе до конца 2017 г. 

сняты с воинского учета 20 граждан, пребывающих 

в запасе (это мужчины 1966 и женщины 1971 года 

рождения). 

Молодежная политика, спорт, культура. 

На территории Архонского сельского поселения 

осуществляют свою деятельность четыре спортивных 

секции.  



    Молодежь Архонского сельского поселения 

принимает активное участие  во всех мероприятиях, 

проводимых отделом молодежи и спорта администрации 

Пригородного района – это   футбольные, волейбольные, 

шахматные турниры и многое другое. В  2017 году  

отряд молодёжи станицы был в составе команды 

Пригородного района и занял третье почетное место в 

соревнованиях. Молодое поколение  казаков станицы 

ежегодно принимает активное  участие в  «Военно – 

полевых сборах Таманского отдела Кубанского 

Казачьего Войска» и всегда возвращаются с наградами 

разного достоинства. Наша молодежь  тренируется 

также  и за пределами станицы. Популярны такие виды 

спорта как пауэрлифтинг и полно контактный 

рукопашный бой (М- 1). 

   На территории Архонского сельского поселения 

функционирует школа искусств которая 

зарекомендовала себя как кузница юных талантов. В 

пяти отделениях школы таких как - вокальное, 

хореографическое, фортепиано и народное занимаются 

165 детей. Директор - Бесолова Т.И. 

    В нашем поселении работает муниципальное казенное 

учреждение «Дом культуры».  В течение 2017года все 

знаменательные даты и события отмечались 

праздничными концертами -   это «День защитника 

Отечества», «Международный женский день», 

празднование 72 годовщины ВОВ, «День молодежи», 

«День пожилого человека», «Новогодняя елка». В Доме 

культуры работают 5 кружков, в которых занимается 

220 человек.  Свой творческий путь и успех куют два 

казачьих коллектива. Делегации нашего поселения 

принимают участие во всех культурно-массовых 

мероприятиях, проводимых в Пригородном районе и 

Республике. Директор ДК – Клапкова Т.А. Работников 

Дома культуры можем поздравить с повышением 

заработной платы согласно майским указам Президента. 



 

Профилактика наркомании, алкоголизма. 

 

    На территории Архонского сельского поселения 

работа по профилактике наркомании занимает 

важное место в деятельности  администрации. В 

первую очередь эта – разъяснительная работа среди 

населения, молодежи. Работа  ведется  в вечернее и 

ночное время, как специалистами администрации, 

членами ППС, так и сотрудниками Левобережного 

отдела полиции. Семья, где родители  склонны к 

употреблению алкоголя и наркотических средств 

приглашаются на заседания,  проходящие в здании 

администрации, где проводим беседы  по проблемам 

профилактики наркомании и алкоголизма. Есть 

положительные результаты. Работа со школой на 

особом контроле. На территории поселения 

несовершеннолетних детей из неблагополучных 

семей привлекаем в спортивные секции, кружки 

ДК. Ребята не только участвуют, но и добиваются 

хороших результатов, а это и  стимул для родителей, 

пример своих детей. Считаю, что одним из 

основных факторов, оказывающих влияние на 

изменение обстановки в положительную сторону, по 

прежнему остается активизация профилактической 

работы всех структур наркоконтроля, сотрудников 

полиции, администрации. Должны быть  созданы 

все  условия для приостановления роста 

злоупотребления наркотиками различными 

категориями населения, прежде всего молодежи и 

несовершеннолетними, а так же правонарушений, 

связанных с алкоголем.   

Администрация Архонского сельского 

поселения совместно с  участковыми 

уполномоченными Левобережного отделения 

полиции и волонтерами   качества станицы и при 

участии сотрудников наркоконтроля  республики  



систематически в течение весенне-осеннего периода 

проводила работы по уничтожению выявленных 

очагов дикорастущей конопли на территории,  

прилегающей к поселению.  

Среди населения станицы (на сходах станицы, 

отчетных собраниях участковых уполномоченных 

Левобережного ОП, на заседаниях и встречах 

общественных организаций «Стыр-Ныхас», 

казачества и др. систематически проводятся 

профилактические беседы на тему: «Пагубного 

влияния наркотических средств на организм 

человека» в целях пропаганды здорового образа 

жизни,  и в целях недопущения совершения 

преступлений влекущих за собой уголовную 

ответственность. 

 

Профилактика экстремизма, терроризма, 

межнациональных отношений 

 

Администрацией Архонского сельского поселения 

ведется систематический сбор, накопление и анализ 

информации о миграционной обстановке на 

территории поселения. Сведения о вновь 

прибывших и убывших регистрируются в 

похозяйственных книгах и в журналах регистрации 

учета граждан. В целом отмечается стабильная 

миграционная обстановка. В поселении на 

протяжении нескольких лет фактов межэтнической 

враждебности и нетерпимости, политического 

экстремизма на национальной почве не выявлено. 

Работниками Администрации совместно с 

участковыми уполномоченными полиции; 

Цаллагов Т. Тогоев С. Бибаев А., регулярно 

проводится уточнение перечня заброшенных домов, 

расположенных на территории поселения, на 



предмет нахождения и проживания в них граждан 

без регистрации, иностранных граждан. Фактов с 

нарушением правил регистрации по месту 

пребывания, месту жительства, не выявлено. Учет 

преступлений и правонарушений, совершенных 

иностранными гражданами, лицами без 

гражданства, гражданами РФ, проживающими на 

территории поселения с нарушением правил 

регистрации по месту пребывания проводят 

сотрудники полиции. В 2016 году были составлены 

паспорта безопасности и  акты террористической 

защищенности и укреплённых мест с массовым 

пребыванием людей.  

 

И в конце своего  выступления хочу сообщить,  

что в этом году  станица исполняется  180- летний 

юбилей  со дня образования, который планируется  

на  12 сентября в престольный день «А. Невского», 

поэтому прошу  всех жителей станицы принять 

активное участие в  праздничном мероприятии. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



П Р О Т О К О Л  

схода жителей станицы Архонского сельского поселения 

 

 

ст. Архонская                                                           26  января  2018 г. 

 

Председатель схода                              Жук Л.А. 

Секретарь                                            Скорописова Т.П. 

 

Присутствовали: 

                 

           Есиев  Руслан Асланбекович         глава АМС МО Пригородного   

                                                                     района 

           Ревазов Асланбек Черменович      начальник РГУП  по ЭГВ        

       

           Стратейчук Евгений Степанович  настоятель  Храма А.Невского  

                                                                   ст. Архонская                                                                            

           Климатов Борис А.                       инспектор дорожного надзора                                          

                                                                 ОГИБДД ОМВД по Пригородному 

                                                                 району 

           Черницкий  Сергей Юрьевич         Глава Архонского с/поселения 

 

          Гутиев Виктор Дударикоевич        гл.врач Архонской райбольницы 

          Икаев Руслан Лазаревич                   председатель «Стыр-Ныхаса» 

          Коломыц Николай Николаевич     атаман  казачьего общества   

                                                                   ст. Архонская   

          Кравченко Александр Васильевич  начальник отдела УУП и ПДН  

                                                                      Левобережного отдела ст.Архонская 

                                                                подполковник полиции 

         Депутаты Собрания представителей 

Архонского сельского поселения 

 

Жители станицы                                   

 

ПОВЕСТКА    ДНЯ 

1. Отчет   главы   Архонского сельского поселения об итогах работы  за 

2017 год. 

  (докладчик  Главы Архонского сельского поселения –                  

С.Ю.Черницкий)                                       

2. Разное                     

3.Проект Решения схода жителей Архонского сельского поселения. 

  

Сход открыл – председатель схода – Жук Л.А., которая предложила 

избрать рабочий президиум    в следующем составе:   

  



1.  Есиев Р.А. 

2.  Ревазов А.Ч. 

3.  Стратейчук Е.С. 

4.  Черницкий С.Ю. 

5.  Икаев Р.Л. 

6.  Кравченко А.В. 

 

Есть другие предложения? 

     НЕТ.      

Поступило предложение утвердить  президиум в предложенном   

составе. 

Кто за данное предложение прошу голосовать?  

За                                      единогласно 

Против                              нет 

Воздержавшихся              нет       

Прошу    членов президиума занять свои места. 

Жук  Л.А.предложила установить следующий регламент работы 

схода: докладчику                                до 30 мин. 

      выступающим                                  5 мин. 

Предложенный регламент утвержден  - единогласно. 

По первому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ:     С.Ю.Черницкого – текст доклада прилагается. 

С.Ю.Черницкий доложил жителям станицы о проделанной  

администрацией в 2017 году работе   и о намеченных планах  на 2018 

год. Сообщил, что работа велась в тесном контакте с депутатским 

корпусом, общественными организациями, учреждениями поселения,    

с АМС МО Пригородный район. 

     Отметил, что санитарное состояние  территории станицы  по прежнему 

остается одним из  самых актуальных вопросов. И самое  главное  - это 

уборка прилегающих к домовладениям территорий, уберите  пригородки, 

мусор и хлам от своих домов и  откройте тротуары. 

 На благоустройство парка им. Бр.Остапенко в этом году будет по 

федеральной программе «Благоустройство городской среды» станице  будет 

выделено 3 млн. рублей, на что будет произведен ремонт памятников, ремонт 

пешеходных дорожек, установка детской площадки установка новых 

светильников и т.д.  Под программу «Стадионы» на 2019-2020 годы также из 

федерального бюджета планируется выделить нашей станице 4 млн. рублей. 

Что касается библиотек, то большая часть их уже отремонтирована. Будем 

просим администрацию МО Пригородный район продолжить эти работы. 

 

      



      Занимается вопросом   отлова  бродячих собак, поэтому просьба ко всем 

жителям станицы во избежание  недоразумений держать своих домашних 

питомцев на привязи. 

      Вопрос освещения –   очень важный вопрос. Поэтому   работы  по 

освещению улиц будут продолжены, а поэтому просьба ко всем  жителям - 

своевременно оплачивать налоги. 

  

     В этом году в связи со 180-летием станицы  администрацией МО 

Пригородный район будет произведен капитальный  ремонт  улицы –

автодороги Владикавказская-Ардонская. 

  

      В заключении своего выступления поблагодарил  всех жителей  и гостей 

станицы за то, что приняли активное участие в работе   схода и в связи с 

предстоящими 18 марта 2018 года выборами Президента Российской 

Федерации обратился ко всем жителям станицы  с просьбой  прийти на 

выборы. 

 

                Вопросы  докладчику задавались в устной форме.  

    

 Мирошниченко  Л. Обратилась к главе с просьбой  решить вопрос отправки 

маршрутных такси  не только с конечной остановки, но с центра станицы, так 

как зачастую маршрутки в центр приезжают уже полностью загруженные. 

 

Ответ.  Напишем письмо в Министерство транспорта и постараемся решить  

этот вопрос.  

Филонова Н. –  Перекресток улиц Кирова-Коминтерна течет вода. 

Сотрудники  водопроводных сетей вроде бы ремонтируют, но вода как текла,  

так и течет. И заброшенные усадьбы на перекрестках улиц  Ворошилова-

Речная и Кирова-Коминтерна, куда выбрасывают мусор, из поросли выросли 

деревья, а трава  в летнее время  растет  выше пояса, разводятся змеи. 

Ответ.   По первому  вопросу слово предоставим начальнику водопроводных 

сетей  Ревазову А. 

По второму вопросу: работаем с собственниками этих домовладений по 

вопросу наведения надлежащего санитарного порядка  на территории своих  

домовладений. 

 

Качмазов Ю.М.  Сергей Юрьевич, мы все время говорим о нехватке 

питьевой воды и  об ее отсутствии в летнее время. В связи с этим у меня 

вопрос почету мы не используем для улучшения водоснабжения поселения 2 

скважины, расположенные на территории   мебельной фабрики и скважину, 

расположенную на Гизельском перекрестке. И второй по ремонту больницы. 

Мы слышим, что на ремонт больницы  уже заложено 60 млн.руб.,  а главный 

врач об этом ничего не знает. 

 



Ответ. Это частные скважины, будем работать по этому вопросу с 

собственниками этих территорий. А о ремонте больницы речь идет уже давно 

и Гутиев В.Д. об  этом  знает. 

 

 Тищенко О.А. Сергей Юрьевич это больше просьба, чем вопрос. 

Пожалуйста, проведите воду на новое кладбище и очистите его от поросли,  

которая скоро превратиться в деревья.  

Ответ: Воду проведем обязательно. Весной во время проведения 

общестаничных  субботников постараемся вырубить поросль. Но жителей 

станицы просим также принять активное участие в уборке станицы, в том 

числе и кладбища. 

 

Дзагкоев М.   Мы жители улицы Владикавказская уже неоднократно 

обращались к Вам с просьбой  запретить проезд грузового транспорта по 

центральной улице. Но вопрос никак не решается. Грузовые машины как 

ездили,  так и ездят.  

 

Ответ: На сходе присутствует сотрудник ГИБДД по Пригородному району. 

Попросим его ответить на этот вопрос. 

 

 

 Челохсаев С.   Как всегда вопрос пастбища  и доставку детей в школу с ул. 

Григоряна. Раньше школьный автобус возил детей в школу, а сейчас нет. 

Детям очень далеко идти в школу. 

  

Ответ. Вопрос пастбища известен. Мы направили в администрацию МО 

Пригородный район письмо с просьбой создать комиссию и определить 

границы нового пастбища.  По вопросу  автобуса попросим ответить 

директора школы  Чернуцкую Н.А. 

 Чернуцкая Н.А.  Автобус поломан. После ремонта постараемся решить. 

 

Запотоцкая С.Н. зав.детским садом № 18.  У меня вопрос по пожарным 

гидрантам, т.е.   где они расположены и кто за них ответственен. 

 

Сагитов Р. Утечка воды – Масленникова-Казбекская.  

 

Ответ. С.Ю. На этот вопрос попросим ответить Ревазова А.Ч. 

 

Ревазов А.Ч.   Пожарные гидранты находятся в нашем ведении. Они давно 

не ремонтировались. По вопросу гидрантов уже есть предписания МЧС  

РСО-Алания и мы будем работать в этом направлении.  Около школ и  

детских садов проверим гидранты в первую очередь.  

Что касается утечек, то могу сказать, что водопроводные линии 

станицы очень старые, и порой бывает так,  отремонтируем одну часть 

трубы,  а она опять прорвется  рядом, поэтому и получается, что выезжаем по 

одному и тому адресу несколько раз. 

 



Вопрос скважин. Даже, если,  мы включим 3 скважины,  это  и не 

решит вопрос нехватки воды в станице. Необходимо ставить счетчики.  

Левченко В. – просьба запретить стоянку автотранспорта около сбербанка. 

Невозможно подойти к банку. 

 

 Стратейчук Е.С. настоятель Храма поблагодарил всех жителей станицы за 

участие в строительстве Храма и пригласил всех на освящение Храма 

А.Невского,  которое состоится 28  января 2018 года. 

 

Кравченко А.В. -  Начальник отдела УУП и ПДН ЛОП отчитался о работе 

участковых уполномоченных станицы и рассказал о  совместной работе  с 

администрацией станицы. 

Климатов Б.А.  сотрудник дорнадзора ОГИБДД по Пригородному району. Я 

работаю в Пригородном районе только с мая 2017 года, на сходе первый раз. 

Все высказанные в  адрес ГИБДД  пожелания и  нарекания услышаны,  и мы 

будем по ним работать. 

 

Коломыц Н.Н. атаман казачьего общества станицы Архонская. Я хочу 

сказать о налоге «самообложение». Ко мне обращаются жители станицы по 

вопросу установки моста через р. Гизельдон в районе ул. Декабристов так,  

как перегоняя КРС на пастбище жители,  вынуждены переходит речку в 

брод,  а в холодное время года это очень проблемно. А в связи с этим 

предлагаю повысить налог самообложение и направить его целенаправленно 

на конкретные виды работ,  а на какие  мы определим все вместе. 

 

Шульга Владимир – житель станицы, предложил поддержать Николая 

Николаевича и повысить налог с 50 рублей с человека до 100 рублей. 

 

РЕШИЛИ:  Налог самообложение не повышать и оставить в размере 50 

рублей с одного человека. 
 

Черницкий С.Ю.  Проблем в станице много и   мы о них знаем, будем 

стараться, в переделах бюджета,  выполнять все поднимаемые Вами вопросы 

жизни станицы. 

 

         И в заключении схода   председатель  –  Жук Л.А.  предложила дать 

оценку работе администрации Архонского сельского поселения за 2017 год. 

Поступило предложение признать работу администрации – 

удовлетворительной. 

Данное предложение – принято единогласно. 

 

Принят проект  Решения схода жителей Архонского сельского поселения. 

 

 

Председатель схода                                    Л.А.ЖУК  

                  

Секретарь                                                   Т.П. Скорописова 

 


